

CONAGUA BRINDA APOYO AL SMAPAC DURANTE LOS TRABAJOS PARA EL CAMBIO DE UNA BOMBA DE AGUA EN LA COLONIA MIGUEL HIDALGO

Con el objetivo de sumar esfuerzos a la estrategia del Gobierno de México para contener el COVID-19, la Comisión Nacional del Agua (Conagua), a través de su Dirección Local Campeche, llevó a cabo trabajos de desazolve para facilitar el cambio de una bomba de agua en la colonia Miguel Hidalgo de la ciudad de San Francisco de Campeche, esto en atención al apoyo solicitado por el Sistema Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Campeche (SMAPAC).

Al respecto, el director local de la Conagua, Miguel Ángel Rodríguez Todd, informó que para estos trabajos se utilizó un camión con grúa hidráulica y un vehículo que fueron operados por tres elementos de la Brigada de Protección a la Infraestructura y Atención de Emergencias (PIAE).

“Estas maniobras se logaron gracias al trabajo coordinado, ya que personal de la Conagua logró desazolver y sacar un total de 21 metros de tubería para que personal del SMAPAC realizara el cambio de la bomba y así se lograra restablecer el servicio de suministro de agua a 3 mil habitantes, incluyendo el hogar de ancianos de la ciudad de San Francisco de Campeche”, destacó Rodríguez Todd.

Por otra parte, el director local de la Conagua aseguró que continúan apoyando con la entrega de agua potable en pipas para las colonias y localidades que no cuentan con infraestructura de suministro, como es el caso de Calakmul, en donde se han entregado 44 millones 586 mil litros de agua, en beneficio de 34 mil 879 habitantes del municipio.

La Conagua refrenda su compromiso de mantener las labores de apoyo a la población mediante los operativos con equipos de atención de emergencias para la distribución de agua potable, así como en acciones de rehabilitación de la infraestructura que garanticen el suministro de agua a los centros de población, principalmente en hospitales, clínicas y centros de salud.

ooOoo

